## Namen im Gespräch



Feuchts 1. Bürgermeister Konrad Rupprecht (Mitte) hatte anlässlich seines 60. Geburtstages um Spenden für die Bürgerstiftung Feucht gebeten. Auf Grund dieses Spendenaufrufs kam eine stattliche Summe zusammen, die Rupprecht auf 4000 Euro aufgerundet hat. Raimund Vollbrecht, Vorsitzender des Stiftungsra-

tes (links), und Marion Buchta, Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der Bürgerstiftung Feucht, dankten Rupprecht für diese großzügige Zuwendung. Die Spende soll u.a. für das Projekt "Schwimmkurse für Feuchter Kinder und Kinder von Asylbewerbern" im kommenden Jahr verwendet werden.